

# *Titular del deporte cubano denuncia impacto del bloqueo de EE.UU. en la nación caribeña*



La Habana, 9 oct (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Deportes (Inder), Osvaldo Vento, denunció este viernes el impacto del bloqueo del gobierno de Estados Unidos contra la nación caribeña, al intervenir en la II Videoconferencia del Consejo Iberoamericano del sector.

Vento resaltó de manera especial la entrega desinteresada de miles de exponentes del deporte en la Mayor de las Antillas, quienes compaginaron su labor profesional con el apoyo directo al enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19, una prioridad de las autoridades del país, divulgó el semanario Jit en su edición digital.

Todo eso, azotados por el acrecentamiento del criminal bloqueo económico, comercial y financiero sostenido durante casi seis décadas por el gobierno de Estados Unidos, que solo entre abril de 2018 y

marzo de 2019 costó a Cuba más de cuatro mil millones de dólares, precisó el alto directivo.

También agradeció a los organizadores del encuentro virtual por las gestiones para utilizar una plataforma a la que pueda acceder la nación caribeña, y expresó que la cita contribuirá a la unidad del deporte iberoamericano en medio de la lucha contra la pandemia, así como la disposición de Cuba de compartir las experiencias acumuladas durante meses de dura batalla.

Según el titular del Inder, entrenadores, docentes, técnicos y directivos del país se han sumado a centros donde se aíslan personas sospechosas de portar el patógeno, y médicos y enfermeros de sector deportivo atiende en la llamada zona roja a pacientes confirmados.

Vento recordó que la Mayor de las Antillas no ha escatimado esfuerzos para salvar vidas, a la vez que insiste en las bondades del deporte y la ejercitación física como opciones al alcance de la población, y mantiene la preparación de los atletas de mayor rango.

En tal sentido, aclaró que Cuba considera una prioridad visibilizar los problemas y enfoques de la región en materia de Educación Física, y la necesidad de elevar los vínculos con el Consejo Iberoamericano del Deporte como fuente de conocimientos para vencer los muchos retos de un mundo con tendencias asociadas al sedentarismo, en particular en niños y jóvenes.

Además se refirió a la actualización del Plan de acción de Kazán, liderada por Argentina, y el mejoramiento de la base empírica para aumentar las inversiones en Educación Física y deporte, en medio del compromiso que implica impulsar continuidad y cambio, para bien de la región.

Todo ello, con el reconocimiento de los diferentes contextos y realidades, especialmente los que atañen a pequeños estados insulares y en desarrollo, así como el impacto de medidas coercitivas unilaterales provocadoras de desafíos adicionales para quienes las padecen.

El presidente del Inder subrayó la concepción humanista del deporte en Cuba como un derecho del pueblo, una premisa vital para ponderar la integración en escenarios como el Comité Intergubernamental para la Educación Física y el Deporte de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, donde la isla comparte con Argentina como representantes de América Latina y el Caribe. **(Fuente: Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236366-titular-del-deporte-cubano-denuncia-impacto-del-bloqueo-de-eeuu-en-la-nacion-caribena>



**Radio Habana Cuba**